

Presseinformation

OEKO-TEX® ist „Ausgewählter Ort im Land der Ideen“

Auszeichnung würdigt Leistungen der vergangenen 20 Jahre

Zürich (ri) Am 1. September 2012 wird das internationale Prüf- und Zertifizierungssystem des OEKO-TEX® Standard 100 als „Ausgewählter Ort im Land der Ideen“ ausgezeichnet. „Land der Ideen“ ist eine Initiative der Bundesregierung und der deutschen Wirtschaft. Seit 2006 werden unter Schirmherrschaft des Bundespräsidenten Unternehmen und Institutionen ausgezeichnet, die sich durch Innovation, Erfindergeist und Einfallsreichtum auszeichnen. Mit ihrer Wahl würdigt die Fachjury von „Land der Ideen“ im Jahr des 20-jährigen Jubiläums das Engagement der Internationalen OEKO-TEX® Gemeinschaft. Lange bevor der Begriff „Nachhaltigkeit“ überhaupt Einzug in den allgemeinen Sprachgebrauch gefunden hat, sorgten die Vorgaben des OEKO-TEX® Standard 100, 1000 und 100plus bereits für dessen Umsetzung innerhalb der textilen Kette. Mittlerweile arbeiten rund 10.000 Unternehmen rund um den Globus mit OEKO-TEX® zusammen. Ihnen ist es zu verdanken, dass heute Verbraucher weltweit auf Millionen von gesundheitlich unbedenklichen Produkten zurückgreifen können.

Um ihre Einbindung in das weltgrößte textile Netzwerk demonstrieren zu können, erhalten zertifizierte Unternehmen von der Stiftung OEKO-TEX® deshalb eine entsprechende Urkunde und ein Online-Banner zur Verfügung gestellt. Mit einem kostenlosen Aktionspaket werden zusätzlich diejenigen Unternehmen unterstützt, die Verbraucher und Kunden ebenfalls im Rahmen eines Tages der Offene Tür oder anderer Events über ihre Arbeit informieren wollen.

Jutta Knels von der Stiftung OEKO-TEX® durfte am 3. Mai 2012 bereits die Ehrentafel als „Ausgewählter Ort im Land der Ideen“ in der hessischen Staatskanzlei entgegennehmen. Die offizielle Preisverleihung erfolgt am 31. August 2012 in der OEKO-TEX® Zertifizierungsstelle in Frankfurt im Rahmen eines Come-Together, zu dem Zertifikatsinhaber und sonstige Branchenvertreter herzlich eingeladen sind.

Die 365 „Ausgewählten Orte im Land der Ideen“ des Jahres 2012 stellen sich der Wahl zum Publikumspreis. Unter www.land-der-ideen.de/365-orte/preistraeger/oeko-tex-

Prüf- und Zertifizierungssystem ist vom 1. bis 31. Juli 2012 ein „Gefällt mir“- Button eingebunden, mit dessen Hilfe die Mitarbeiter von OEKO-TEX® und zertifizierten Unternehmen sowie Endverbraucher für das Prüf- und Zertifizierungssystem stimmen können.



Deutschland
Land der Ideen
●●●●●●●●●●
Ausgewählter Ort 2012

Wir sind Partner der Internationalen OEKO-TEX® Gemeinschaft,
Preisträger des Wettbewerbs „365 Orte im Land der Ideen“

Mit der Auszeichnung als „Ausgewählter Ort im Land der Ideen“ für die Stiftung OEKO-TEX® wird auch die Arbeit der weltweit rund 10.000 zertifizierten Unternehmen gewürdigt. Um dies zu demonstrieren, stellt diese OEKO-TEX® eine Urkunde und ein Online-Banner mit Bezug auf die Aktion kostenlos zur Verfügung.



Bei der Durchführung von Tagen der Offenen Tür und sonstigen Events hilft ein kostenloses Aktionspaket der Stiftung OEKO-TEX®, das per Mail an presse@oeko-tex.com angefordert werden kann.

Bild: Hohenstein®



Am 3. Mai 2012 überreichte Axel Wintermeyer, Chef der Hessischen Staatskanzlei, die Ehrentafel von „Land der Ideen“ an Jutta Knels, Stiftung OEKO-TEX®.